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LA LETTRE DE L'A.C.78 
Amicale de Collectionneurs du 78  “  L’IMAGE ET L’ÉCRIT“  N° 141  mars 2010 

 

Editorial 
Malgré toutes nos appréhensions concernant le 

Salon de Poissy, tout s’est très bien passé, dans une 
atmosphère chaleureuse. Nous en sommes tous heureux car 
cela confirme que notre Salon garde un réel attrait pour les 
collectionneurs. Nous avons eu moins de marchands que 
d’habitude, puisqu’il fallait les partager avec d’autres 
manifestations, et en particulier celui de Reims, où, d’après 
les on-dit, la morosité s’était invitée, mais ne soyons pas 
méchants.  

RENDEZ-VOUS : 
 
 

 15 04 10 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, 
Boulevard Carnot 

 27 05 10 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, 
Boulevard Carnot 

 24 06 10 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, 
Boulevard Carnot 

 

 
VIE DE L'AMICALE 

 
Nous étions 20 pour cette dernière séance avant le 

Salon de Poissy. Deux évènements pour ce soir : nous 
souhaitons la bienvenue à un nouveau membre, Laurent 
Bouvier, qui collectionne le 35 et le 50 et dire au revoir à 
Michel Boucherie, qui nous quitte, car prenant sa retraite, 
il part rejoindre la Bretagne. Nous lui souhaitons une 
heureuse retraite et le remercions pour sa bonne humeur 
durant ces années auprès de nous dont la dernière 
manifestation sera le pot qu’il nous offre à la fin de cette 
réunion. Il rejoint ainsi les anciens membres partis en 
province mais qui nous restent toujours fidèles comme 
François Martinez ou Jean-Pierre Degueret. 

Le site internet progresse, avec plus de 2000 
connections quoique suite à la négligence de la Secrétaire, 
les dernières lettres n’y figurent pas. Bientôt y figureront 
les photos du dîner prises par Christine Ghestem et Alan 
Desroches. 

Le reste de la séance sera consacrée aux derniers 
détails pour le Salon : tout est prêt. On se donne rendez-
vous à 9 heures 30 le samedi avec fin de la séance à 17 
heures et le dimanche à 6 heures 30 nouvelle heure, donc 
équivalent à 5 heures 30, heure d’hiver : la nuit sera courte. 

Deux questions sont posées pour la rentrée : 
 Faut-il participer à la journée des associations du 

Vésinet qui aura lieu le 11 septembre de 10 heures à 16 
heures ? Evidemment cela ne nous apporte pas grand-
chose, mais il faut cependant participer ne serait-ce que 
pour remercier la municipalité du Vésinet pour le prêt de la 
salle où nous nous réunissons régulièrement. 

 Comment répondre à la demande de la 
municipalité du Vésinet qui nous demande de garnir pour 
un certain temps une vitrine dans l’entrée de la Mairie avec 
des objets ? Après discussions, Christine propose une 
illustration des différentes collections possibles par des 
objets de préférence du Vésinet. Il s’agit de retrouver la 
listes des noms de collectionneurs : nous nous y étions 
intéressés dans les débutes de l’AC78. Il doit y avoir ce 
genre de liste dans nos archive. 

 
Nous annonçons la suite de nos exposés de 15 minutes 

toutes les deux séances, toujours sans fixer de dates 
précises. 

Claude a réalisé une petite vente aux enchères, avec 
quelques achats divers. 

Après l’actualité d’hier, nous sommes passés au pot de 
Michel Boucherie : bavardages et discussions nous ont 
entraînés jusqu’à 23 heures. 

 

LE SALON  
 
Dès 9h30, les courageux habitués étaient là pour 

préparer la salle, étendre les toiles bleues sur les tables 
obligeamment disposées par les services municipaux, 
répartir les chaises, garnir les tableaux prêtés par 
l’association des Mureaux, flécher les parcours d’accès … 

Le pique-nique de midi était le bien venu avec comme 
d’habitude plein de bonnes choses à déguster. 
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Puis il a fallu se remettre au travail, accueillir les 
quelques marchands, qui arrivaient pour déballer et 17h 
sont vite arrivées. 

Dès le lendemain matin, à 6h30, l’équipe était là : la 
nuit avait été courte, surtout avec le changement d’heure, 
mais personne ne s’était trompé. Le panneau a été fixé à 
l’entrée par l’acrobate de service, tandis que l’on effectuait 
les derniers préparatifs et que l’on accueillait les 
marchands sans embouteillage ni réclamations. Croissants 
et cafés étaient dégustés avec plaisir aussi bien par les 
marchands que par les membres de l’équipe.  

A midi est arrivé Monsieur le Maire de Poissy, avec 
quelques membres du Conseil Municipal. Olivier Delas et 
le Président lui ont fait les honneurs du Salon, puis nous 
avons assisté au vin d’honneur au cours duquel nous avons 
pu entendre les discours de Monsieur le Maire et de notre 
Président, du moins ceux qui étaient à proximité, car le 
micro avait rendu l’âme. (Voir plus loin le discours du 
Président). Le vin d’honneur s’est prolongé par l’apéritif 
offert aux exposants. 

L’après-midi à été un petit peu moins animée que le 
matin, mais les visiteurs étaient, semble-t-il satisfaits et les 
marchands aussi. Nous n’en avions pas espéré autant. 

Vers 18h, le remballage a commencé, avec autant de 
célérité que pour l’installation ; nous avons maintenant une 
bonne expérience.  

Enfin la journée s’est terminée par un copieux apéritif  
qui a permis aux organisateurs de reprendre des forces 
dans une atmosphère sympathique … en parlant du 
prochain Salon.  

 
Discours pour le 14ème salon des Collectionneurs 

du 78 au CDA de Poissy 
 
Monsieur le Maire, 
 
Nous voici arrivé au 14 de ce salon « l’image et 

l’écrit » consacré aux cartes postales et aux vieux 
papiers et livres, ce salon de Poissy étant devenu une 
référence au niveau des salons de cartes postales de la 
région parisienne. 

Nous avons traversé quelques incertitudes quant 
à ce salon, d’abord sur la date, vos services que je 
remercie m’ont dès le mois de septembre 2009 averti 
que les élections régionales devaient se tenir en mars et 
qui m’ont prévenu dès les dates connues que notre 
salon qui se tient systématiquement le dernier dimanche 
de mars pourrait finalement se tenir à la date prévue. 

 
Ensuite la concentration ce jour de nombre de 

salons de cartes postales qui traditionnellement se 
déroulent mi-mars et qui ont été décalés du fait de ces 
élections (Juvisy, Gagny et Limeil-Brévannes) et cerise 
sur le gâteau le salon de Reims qui lui a lieu 
traditionnellement le premier dimanche d’avril et qui 
pour cause de Pâques la semaine prochaine est 
également aujourd’hui. 

Enfin tout est rentré dans l’ordre et je tiens à 
remercier l’ensemble de vos collaborateurs du service 
événementiel à la maison des associations sans oublier 
votre cabinet, qui ont tous permis la tenue et 
l’organisation de cette manifestation traditionnel dans le 
paysage  des pisciacais. 

Je ne peux pas ne pas avoir une pensée pour 
mon prédécesseur Mr Claude Brachet président 
d’honneur de notre association et organisateur de ce 
salon qui nous a quitté l’été dernier. 

Nous lui dédions ce salon. 
Je tiens aussi à remercier tous les bénévoles de 

notre association car sans eux ce salon ne pourrait avoir 
lieu, c’est une bande de jeunes et moins jeunes qui sont 
des passionnés  et qui sont passionnant, et comme 
chacun d’entre nous le sait, les associations sont le lieu 
de rencontres formidables. Merci à vous. 

Les cartes postales, c’est un peu notre histoire à 
tous, chacun s’y retrouve pour assouvir  ses passions. 
Pour d’aucuns cela sera des souvenirs de l’enfance, 
d’autres pour participer à la mémoire collective d’une 
ville comme le fait les Cercle d’Etude Historiques et 
Archéologique de Poissy, d’autres encore passionnés de 
thèmes spécifiques du train au Châteaux-forts en 
passant par les vieux métiers ou des personnages 
illustres ou reconnus localement sans oublier les 
spécialistes techniques ou culinaires. 

Les collectionneurs de cartes postales sont 
imaginatifs et c’est pour eux que ces salons sont bien 
présents, même si Internet devient un sacré concurrent, 
rien ne remplacera le toucher de la matière. 

Mon souhait en ce jour, indépendamment que 
tout se passe bien, que la 15ème édition prévu le 27 mars 
2011 recueille autant d’enthousiasme de votre part et 
qu’elle puisse se tenir dans votre ville de Poissy. 

 
Merci monsieur le Maire. 

 
 


